

PCC expresa sus condolencias por fallecimiento de líder sandinista



La Habana, 4 abr (RHC) El Comité Central del Partido Comunista de Cuba expresó su pesar por la muerte de Jacinto Suárez Espinoza, diputado, líder histórico del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) de Nicaragua y amigo de la Revolución cubana.

En un mensaje de condolencias se alude a la trayectoria del incansable luchador, que sufrió torturas, persecución y prisión en su empeño contra la horrenda dictadura de Somoza, y se le nombra hijo de Sandino.

Destaca a Suárez Espinoza como «hombre de gran corazón y principios solidarios», que «defendió con valentía y tesón todas las causas nobles de la humanidad, y trabajó sin descanso por la unidad de la izquierda mundial, latinoamericana y caribeña, especialmente en el marco del Foro de Sao Paulo».

La nota también agradece su permanente voz en defensa del pueblo cubano, y distingue su participación activa en la batalla por la liberación de los Cinco.

Exalta el fecundo legado de resistencia que dejó, para las nuevas generaciones, «en la lucha por la independencia y soberanía del pueblo de Nicaragua y de la Revolución Sandinista, en contra del

imperialismo», y transmitió un abrazo cercano a sus compañeros del Frente, al país, y a su familia.(Fuente:[ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218801-pcc-expresa-sus-condolencias-por-fallecimiento-de-lider-sandinista>



Radio Habana Cuba